



Gütesiegel

für die Versorgung von Kindern und Jugendlichen mit einer Brandverletzung

Verliehen vom Arbeitskreis „Das schwerbrandverletzte Kind“ der Deutschen Gesellschaft
für Verbrennungsmedizin (DGV)

Hiermit bescheinigen wir, dass die

Kinderchirurgische Klinik

des

Städtischen Klinikums Karlsruhe

die Kriterien für Strukturqualität bei der ambulanten und stationären Behandlung und
Nachbehandlung von Kindern und Jugendlichen mit einer thermischen Verletzung
(Verbrennung und Verbrühung) als **spezialisierte Klinik für brandverletzte Kinder** erfüllen.

Dieses Gütesiegel gilt für 3 Jahre und läuft Ende 2025 ab.

Für die Bewertungskommission zeichnen im Mai 2023:

Dr. Mechthild Sinnig

Dr. Bernd Hartmann

In Zusammenarbeit mit der Deutschen Gesellschaft für Kinderchirurgie (DGKCH), der Deutschen Gesellschaft für Kinder- und Jugendmedizin (DGKJ), der Deutschen Gesellschaft für Anästhesie und Intensivmedizin (DGAI), der Deutschen Gesellschaft für Plastische, Rekonstruktive und Ästhetische Chirurgie (DKPRÄC), Paulinchen e.V. - Initiative für brandverletzte Kinder und der Deutschen Gesellschaft für Verbrennungsmedizin (DGV)